

Rotary

Yachiyo



2024-25 年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25 年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2796回

2025年6月27日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：年次総括報告

担当：会長・幹事

次回例会

テーマ：会長幹事所信・役員就任式

担当：会長・幹事

◆◆◆◆◆第2795例会◆◆◆◆◆

司会 佐野忠信

「我等の生業」「夏は来ぬ」齊唱

お客様

第12グループ

ガバナー補佐 鈴木 均様
グループ幹事 渡邊健敏様

会長挨拶

会長 安宅照男

皆さまもすでにご存じのとおり、2025-26年度RI会長に選出されていたブラジルのマリオ・セザール・マルチンス・デ・カマルゴ氏が、先日、ご本人の健康上の理由・ビジネス上の責任・そして家族の事情により、RI会長の職を辞する決断をされたことが公式に発表されました。このニュースを受け、多くのロータリアンが驚くとともに深い感慨を抱かれたことと存じます。そして、後任には「イタリア、ラザーク・ロータリークラブ所属」フランチエスコ・アレッソ氏が2025-26年度 RI 会長として理事会により選出されました。2025年2月に国際協議会で発表された2025-26年度会長メッセージである「よいことのために手を取りあおう」はそのまま継承されることです。このメッセージは、政治、地理、物事に対する考え方でますます分断されている世界において、結束する力となるようロータリー会員に呼びかけ、奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーはさまざまな背景を持つ人びと(人種、宗教、職業を超えて)をつな

ぎ、地域社会でよいことを行うという共通の使命のために活動する事を示しています。

「ロータリークラブの魅力とは何か」について、私なりの考え方をお伝えしたいと思います。ロータリークラブには、地域社会や国際社会への奉仕という大きな使命があります。その中で最も魅力的だと感じるのは、「奉仕を通じて人と人が深くつながる場」であることだと思います。日々の仕事では出会うことのないような多種多様な職業・立場の方々と、同じ志で語り合い、行動を共にできること。そして、共に汗を流しながら地域の課題に取り組む中で、いつしか強い信頼と友情が育まれていく。そんな体験こそがロータリーならではの経験であり、他に代えがたい魅力であると思います。ロータリーの活動は国内だけにとどまらず、世界中のクラブと連携しながら「平和」と「理解」を広める大きな力となっています。グローバルな視野を持ちながら地元を愛し、地域に根ざした活動を続けていく。そのバランスこそが、ロータリーが長年多くの人に支持され続けている理由ではないでしょうか。これからも、クラブの皆さまと共にロータリーが提唱する生き方、哲学を示すべく、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」の理念を胸に、地域のため、次世代のためにできることを一つ一つ積み重ねて参りたいと思います。

幹事報告

幹事 寺沢一三

・6/27(金)感謝の集いを開催しますので、ご参加をお願い致します。

メジャードナー感謝状授与

宮野宗雄会員



お客様ご挨拶

ガバナー補佐
鈴木 均様



八千代RCは、安宅会長、寺沢幹事の下、あと1回の例会となりました。12グループの中でも、安宅会長と寺沢幹事にリーダーシップをとって頂き、ラーニングセミナー、IM等の行事も盛大に開催出来た事を、心から御礼申し上げます。残りの日数は今日をいれると11日となりました。このぎりぎりのところに来てRI会長の突然の辞任、新会長エレクトが選ばれるという事で世の中何が起こるかわかりません。

アポロ計画をご覧になった方が多くいらっしゃると思います。帰って来る時に成層圏に突入して、最後パラシュートでふわふわっと降りて来たのをご覧になった記憶がおありかと思います。南太平洋に着水して巡洋艦が救いに行って、基地に帰っておしまい。という事になりますが、八千代RCも今、着水して最後巡洋艦にちゃんと回収してもらえるかなという所に来ていると思います。あとは巡洋艦に乗り込んで温かいご飯食べるだけ。というところまで来ているかと思いますが、最後まで気を抜かずにお二人のリーダーシップのもと、運営して頂ければと思います。そして次年度は杉山智基さんがガバナー補佐をなさって名実ともに12グループのリーダーとして活動して頂ければなりませんので、わたしたちも大変になります。

1年間ありがとうございました。

グループ幹事
渡邊健敏様



1年間グループ幹事として活動させて頂きました。行事には八千代RCから沢山のご参加を頂き、ありがとうございました。安宅会長・寺沢幹事には1年間本当にお世話になり、ありがとうございました。会長幹事会でもリーダーシップをとって頂き、グループをまとめて頂いたと思っております。ありがとうございました。安宅会長のお顔を見るとほっとされている事がうかがえます。かく言うわたくしもほっとしております、ニコニコしてクラブを回らせて頂いております。今後もグループの行事でお顔を合わせる事もあるかと思いますので、その際には是非お声がけ頂き、よいお付き合いをさせて頂ければと思っております。1年間ありがとうございました。

お祝い

夫人誕生日：三井桃子様

例会行事

委員会活動報告

青少年奉仕委員会委員長
久土地 剛



担当例会では、金杉旺汰君が派遣生として承認となりましたので、留学生として再来月に渡航する予定です。次年度はインバウンド生をお迎えする事になります。それに伴い、12/13に改めて交換プログラムのルールや意義、そして八千代RCとしてのガイドラインのひな形を皆さんにご説明する機会を頂きました。

2回目は5/30に、金杉旺汰君から派遣に向けての意気込みや気持ちなどを話して頂きました。今後も交換プログラムや、青少年奉仕は継続されるものですので、皆さんのご協力、ご理解をお願い致します。

R財団委員会

委員長 市原正男

皆様から頂戴した各種寄付金ですが、先週、風間会員の偲ぶ会の剰余金も風間会員の名前でご寄付いただきまして、現在合計、90万円ほどになっております。財団の趣旨に賛同いただき、ご寄付いた

だきました会員の皆様には、本当に感謝しております。ありがとうございます。

担当卓話の第1回目は11/15で、11月がロータリー財団月間ですので、財団の仕組みを知っていただく卓話を考えておりましたが、地区の委員にお願いすれば、話は早いのですが、クラブ内で一人でも多くの皆様に財団の仕組みを知っていただこうと言うことで、財団の事は全く分からないと言っていた、田村副委員長にセミナーにも参加してもらい、自前で「ロータリー財団、初めの一歩」と言うお題で卓話をしていただきました。実は、私も知らなかったのですが、MY ROTARY の自分のページからクレジットカードを利用して各種、寄付が実行できるそうであります。みなさまも来期、活用してみてはどうでしょうか。本人不在ですが自分で勉強し財団の卓話を引き受けてくれた田村会員に感謝申し上げます。

2回目は、本年の2/14に当クラブからミシガン大学に派遣した、グローバル補助金奨学生、松井智世(ともよ)さんにお願いをして、「帰国報告」というお題で卓話をしていただきました。単に帰国報告と言うより、現在の日本の医療制度の問題点に切り込み、医療機関の研究成果が、いち早く患者に届けられるシステム構築に尽力してくれそうな予感がする素晴らしい卓話だったのではないかと自負しております。彼女が有名になり、「自分の基礎を作ってくれたのは、財団奨学生としてアメリカに送り出してくれた八千代ロータリーの皆様のおかげ」と、様々なメディアで発表してくれる日が目に浮かぶようです。但し、過去の奨学生とは、なかなか連絡もとれていらないのが状況ですので、当クラブといたしましては、彼女とは今後も様々な機会に連絡を取りながら、留学がゴールではなく留学終了がスタートの気持ちで、末永くロータリーと関わって頂きたいと考えております。

終わりに、幹事に代読していただくという失態で、ご迷惑をおかけいたしましたが、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げ、ロータリー財団の報告とさせていただきます。ありがとうございました。

職業奉仕委員会

委員長 鈴木利雄

担当例会では8/30に中島仁会員に「自動車整備業になったのは」のテーマでお話頂き、2回目は1/31に谷田貝会員に

「建設業界に携わる者として 下から目線で物申す」のテーマで専門工事業者の目線で卓話をして頂きました。また新しい試みとして、中島仁会員の提案により、四つのテストを歌で斎唱しました。会社訪問については、企業側の受け入れ態勢の問題などもあり、実施出来ませんでした。

社会奉仕委員会

委員長 中村賢治



9/9社会福祉協議会チャリティゴルフコンペに2組参加しました。9/23秋の交通安全運動に参加。12/1

1ニューリバーロードレースには沢山の会員の皆さまにご協力頂きみかんの配布を行いました。12/18能登半島豪雨支援金の托鉢と合わせ委員会から上乗せして送りました。12/26には社会福祉協議会災害避難訓練に、会長幹事と数名の会員と共に参加しました。3/11社会福祉協議会災害への備えという講習に参加。3/14大船渡山林災害支援金の托鉢と合わせ委員会から上乗せして送りました。

担当卓話では10/11にふらっとホーム大和田の橋本様を迎え、現在の子ども食堂についてお話を頂き、子ども達や親御さんへのカウンセリングも行い、よい方向に向かう様な活動をしているというお話をでした。2/28には濱野会員に「消化器がんの今昔」のテーマでお話を頂きました。

この1年、忙しく、活発に活動できたと思っております。反省点として対象の団体が毎年同じですので、次年度は、新しい団体とのつながりも強めていけるといいかと思います。ありがとうございました。

国際奉仕委員会

委員長 橋本幹雄



我がクラブでは国際的な奉仕は行っておりません。「TUNAGU2790 プロジェクト」を他クラブで発足させ、その内容について各クラブにアナウンスして欲しいという依頼がありましたので9/27の卓話で報告しました。その際に、当クラブでは昔から陰徳の情がありますので、わたりなりのお話を致しました。5/23には、世界3大奉仕団体についてというテーマで、ロータリークラブ、ライオンズクラブ、キワニスクラブのお話をしました。その際にロータリークラブは奉仕を行うクラブだが、基本

的には個人で。ライオンズクラブは団体で。そしてキワニスクラブは子どもを大事にするという理念で始まっているというお話をしました。また現在の自分についてもお話し、大変好評を頂いたと思っております。

我がクラブで国際的な奉仕活動は行っていないにも関わらず、年に2回の担当例会がありますが、その年の会長幹事が一番力を入れたい委員会により多く担当例会を振り分けた方がよいのではないかと思います。

米山奨学会員会

委員長 浅野正幸



我がクラブはこれまで米山奨学会に 4,500 万円ほどの寄付を行っております。そのうち現役会員で 1,570 万円ほど、退会会員で 1,100 万円程と、非常に多くの寄付を行っています。

2011 年の郭 曜光さん以来13年振りにハルシュ・アニメーシュ君を迎えるました。千葉工業大学から東京大学の大学院に合格しました。担当卓話ではアニメーシュ君にお話頂きました。5月には甲府南 RC の渡辺様に卓話して頂き、5名のマイキヤップの方がいらっしゃるという例会になりました。渡辺様からは八千代 RC にはメジャードナーが4人もいる珍しいクラブと言われました。今年は17名の方に寄付を頂き、委員長として格好がついた形となりました。八千代 RC では一人あたり 12,000 円を目標としていて全体として60万円ほどとなります、100万円を超える金額となりました。

ありがとうございました。

会計 齋藤敏夫



今年度の決算は7/11に監査を行う予定です。5月現在で予想外の支出は多少ありましたかが問題ないと思います。来年度の予算については青少年交換の受け入れがありますが、非会員の子弟を派遣する場合には対外奉仕会計の財源で賄う方向

近隣クラブ例会日 例会場

火曜日	四街道 R. C	四街道ゴルフ俱楽部
火曜日	八千代中央 R. C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野 R. C	習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央 R. C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ 最終セミナー夜間
木曜日	佐倉 R. C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央 R. C	習志野商工会議所会館

■ クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治

■ 欠席の際は必ず月曜日迄に事務局に連絡して下さい

■ 例会日：金曜日 12:30～13:30

■ 例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1 F:FAX 047-450-0050）

で考えております。

監査 上代修二



このクラブは大変優秀です。なにもいう事はありません。皆さんに感謝申し上げます。皆さまの報告を聞いても、色々な面で協力を頂いていますし、八千代市の仕事をされている会員も沢山いらっしゃいます。我がクラブの皆さんには欠席する事もなく、本当に献身的であり、「良いクラブだな」と改めて感じております。どうもありがとうございます。

プロジェクト Y 委員会 委員長 杉 昊



12年間にわたって行ってきたユメセンも昨年の11月で22校全ての小学校で開催する事が出来ました。その間、様々な問題もありましたが、異例ともいえる7回の補助金を受ける事ができました。八千代市の広報にも掲載して頂きました。R の友には2回載りました。朝日新聞千葉版、その他のメディアにも掲載がありました。関係委員会である、社会奉仕、青少年奉仕、R 財団、クラブ広報、クラブ奉仕の各委員長にも参画頂きました。ありがとうございました。

ニコニコ BOX～

¥21,000-

☆妻の誕生日祝い有難うございます。めでたく前期？高齢者になったようです。三井☆鈴木ガバナー補佐、渡邊グループ幹事1年間お疲れ様でした☆

中村・安宅・上代・杉・三井・菊川・杉山朝戸

☆活動報告よろしくお願ひ致します。安宅・中島貞好・花島・寺沢・山浦・江頭伊藤・石渡

☆帯状疱疹で休みました。宮野

～友愛 BOX～

¥3,000-

☆明日から温泉です。よろしく！ 飯生

☆大変だ！太陽が車にひかれそう。佐野

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6 / 20	5 5	5 0	4 2	84.00

6月のロータリーレート 1 ドル ¥ 1 4 4 -